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****

Jóvenes

Salmo Responsorial : R/...Cuando te invocamos, Señor, nos escuchaste

Preguntas a propósito del Evangelio:     RECONOCER EL PECADO

 R e f l e x i ó n  a l  E v a n g e l i o :  

E
n aquel tiempo, Jesús estaba a orillas del lago de Genesaret y la gente se agolpaba en torno suyo para 
oír la palabra de Dios. Jesús vio dos barcas que estaban junto a la orilla. Los pescadores habían 
desembarcado y estaban lavando las redes. Subió Jesús a una de las barcas, la de Simón, le pidió que 

la alejara un poco de tierra, y sentado en la barca, enseñaba a la multitud.
Cuando acabó de hablar, dijo a Simón: “Lleva la barca mar adentro y echen sus redes para pescar”. 

Simón replicó: “Maestro, hemos trabajado toda la noche y no hemos pescado nada; pero, confiado en tu 
palabra, echaré las redes”. Así lo hizo y cogieron tal cantidad de pescados, que las redes se rompían. Entonces 
hicieron señas a sus compañeros, que estaban en la otra barca, para que vinieran a ayudarlos. Vinieron ellos y 
llenaron tanto las dos barcas, que casi se hundían.

Al ver esto, Simón Pedro se arrojó a los pies de Jesús y le dijo: “¡Apártate de mí, Señor, porque soy un 
pecador!” Porque tanto él como sus compañeros estaban llenos de asombro al ver la pesca que habían 
conseguido. Lo mismo les pasaba a Santiago y a Juan, hijos de Zebedeo, que eran compañeros de Simón.

Entonces Jesús le dijo a Simón: “No temas; desde ahora serás pescador de hombres”. Luego llevaron 

        «Apártate de mí, Señor, que, soy un pecador» 
?  ¿Qué conciencia de pecado tengo?
      Se aproxima la Cuaresma y es tiempo de preparación para la Pascua, de conversión de preparar 
nuestros corazones para la nueva venida de Jesús.
    El pecado es el deterioro de la relación con Dios, y sólo quienes mantienen una relación se dan 
cuenta de cuándo se deteriora. Mi conciencia de pecado es el termómetro de mi relación con 
Dios.    Ahora… vuelve a leer la primera pregunta.  

El relato de «la pesca milagrosa» en el lago de Galilea fue muy popular entre los primeros cristianos. 
Varios evangelistas recogen el episodio, pero solo Lucas culmina la narración con una escena conmovedora 
que tiene por protagonista a Simón Pedro, discípulo creyente y pecador al mismo tiempo.

Pedro es un hombre de fe, seducido por Jesús. Sus palabras tienen para él más fuerza que su propia 
experiencia. Pedro sabe que nadie se pone a pescar al mediodía en el lago, sobre todo si no ha capturado nada 
por la noche. Pero se lo ha dicho Jesús y Pedro confía totalmente en él: «Apoyado en tu palabra, echaré las 
redes».

Pedro es, al mismo tiempo, un hombre de corazón sincero. Sorprendido por la enorme pesca obtenida, «se 
arroja a los pies de Jesús» y con una espontaneidad admirable le dice: «Apártate de mí, que soy pecador». Pedro 
reconoce, ante todos, su pecado y su absoluta indignidad para convivir de cerca con Jesús.

Jesús no se asusta de tener junto a sí a un discípulo pecador. Al contrario, si se siente pecador, Pedro 
podrá comprender mejor su mensaje de perdón para todos y su acogida a pecadores e indeseables. «No 
temas. Desde ahora, serás pescador de hombres». Jesús le quita el miedo a ser un discípulo pecador y lo 
asocia a su misión de reunir y convocar a hombres y mujeres de toda condición a entrar en el proyecto 
salvador de Dios.

¿Por qué la Iglesia se resiste tanto a reconocer sus pecados y confesar su necesidad de conversión? La 
Iglesia es de Jesucristo, pero ella no es Jesucristo. A nadie 
puede extrañar que en ella haya pecado. La Iglesia es 
«santa» porque vive animada por el Espíritu Santo de Jesús, 
pero es «pecadora» porque no pocas veces se resiste a ese 
Espíritu y se aleja del evangelio. El pecado está en los 
creyentes y en las instituciones; en la jerarquía y en el 
pueblo de Dios; en los pastores y en las comunidades 
cristianas. Todos necesitamos conversión.

Es muy grave habituarnos a ocultar la verdad pues nos impide comprometernos en una dinámica de 
conversión y renovación. Por otra parte, ¿no es más evangélica una Iglesia frágil y vulnerable que tiene el coraje 
de reconocer su pecado, que una institución empeñada inútilmente en ocultar al mundo sus miserias? ¿No son 
más creíbles nuestras comunidades cuando colaboran con Cristo en la tarea evangelizadora, reconociendo 
humildemente sus pecados y comprometiéndose a una vida cada vez más evangélica? ¿No tenemos mucho 
que aprender también hoy del gran apóstol Pedro reconociendo su pecado a los pies de Jesús?      * JAP

* TWEETS DEL PAPA FRANCISCO*
2 de febrero : María, Madre de Jesús, ayúdanos 

a transmitir las maravillas del Señor a quienes 
encontramos en nuestro camino

1 de febrero : La religión verdadera consiste en acoger 
la revelación de un Dios padre que cuida de todas sus 
criaturas.



Clases de
 Computadora a Domicilio
     Fotografía Digital - Uso de Iphone

Leo B. Lathroum

(787)-378-8481
LBLATHR@gmail.com

T U T O R Í A 

 Matemáticas, Química y Física

   Tel. 787-782-0059 
   Email: marituparra@gmail.com

Extracto del Mensaje del Papa Francisco 
para la XXIV Jornada Mundial del 
Enfermo 2016 

Hermanos y hermanas:

La  XXIV Jornada  Mundia l  de l  
Enfermo me ofrece la  oportunidad 
de estar  especialmente cerca de 
vosotros ,  queridos enfermos,  y  de 
todos los  que os  cuidan.  Debido a  
q u e  e s t e  a ñ o  d i c h a  J o r n a d a  s e r á  c e l e b r a d a  
solemnemente en Tierra  Santa ,  propongo meditar  la  
narración evangél ica  de las  bodas de Caná (Jn 2,1-11) ,  
donde Jesús real izó su pr imer  milagro gracias  a  la  
mediación de su Madre.  El  tema elegido,  «Confiar  en 
Jesús miser icordioso como María:  “Haced lo  que Él  os  
diga”» (Jn 2,5) ,  se  inscr ibe muy bien en el  marco del  
J u b i l e o  e x t r a o r d i n a r i o  d e  l a  M i s e r i c o r d i a .  L a  
Celebración eucarís t ica  central  de la  Jornada,  e l  11 de 
febrero de 2016,  memoria  l i túrgica de Nuestra  Señora 
de Lourdes,  tendrá lugar  precisamente en Nazaret ,  
donde «la  Palabra se  hizo carne,  y  puso su morada entre  
nosot ros»  (Jn  1 ,14) .  Jesús  in ic ió  a l l í  su  mis ión  
salvíf ica ,  apl icando a  s í  mismo las  palabras  del  profeta  
Isaías ,  como dice el  evangel is ta  Lucas:  «El  Espír i tu  del  
Señor  es tá  sobre mí,  porque él  me ha ungido.  Me ha 
enviado a  evangel izar  a  los  pobres ,  a  proclamar a  los  
caut ivos la  l iber tad,  y  a  los  c iegos,  la  vis ta ;  a  poner  en 
l iber tad a  los  oprimidos;  a  proclamar el  año de gracia  
del  Señor» (Lc 4,18-19) .

La enfermedad,  sobre todo cuando es  grave,  pone 
s iempre en cr is is  la  exis tencia  humana y nos plantea 
grandes interrogantes .  La pr imera reacción puede ser  
de rebeldía:  ¿Por  qué me ha sucedido precisamente a  
mí? Podemos sent i rnos desesperados,  pensar  que todo 
está  perdido y que ya nada t iene sent ido…

En esta  s i tuación,  por  una par te  la  fe  en Dios se  pone a  
prueba,  pero al  mismo t iempo revela  toda su fuerza 
p o s i t i v a .  N o  p o r q u e  l a  f e  h a g a  d e s a p a r e c e r  l a  
enfermedad,  e l  dolor  o  los  interrogantes  que plantea,  
s ino porque nos ofrece una clave con la  que podemos 
descubrir  e l  sent ido más profundo de lo  que estamos 
viviendo;  una clave que nos ayuda a  ver  cómo la  
enfermedad puede ser  la  vía  que nos l leva a  una 
cercanía  más estrecha con Jesús,  que camina a  nuestro 
lado  cargado  con  la  c ruz .  Y es ta  c lave  nos  la  
proporciona María ,  su Madre,  experta  en esta  vía .

En las  bodas de Caná,  María  aparece como la  mujer  
a tenta  que se  da cuenta  de un problema muy importante  
para  los  esposos:  se  ha acabado el  vino,  s ímbolo del  
gozo de la  f ies ta .  María  descubre la  dif icul tad,  en 
cier to  sent ido la  hace suya y,  con discreción,  actúa 
rápidamente.  No se  l imita  a  mirar,  y  menos aún se  
det iene a  hacer  juicios ,  s ino que se  dir ige a  Jesús y le  
presenta  e l  problema tal  como es:  «No t ienen vino» (Jn 
2,3) .  Y cuando Jesús le  hace presente  que aún no ha 
l legado el  momento para  que Él  se  revele  (cf .  v.  4) ,  dice 
a  los  s i rvientes:  «Haced lo  que Él  os  diga» (v.  5) .  
Entonces Jesús real iza  e l  milagro,  t ransformando una 
gran cant idad de agua en vino,  en un vino que aparece 
de inmediato como el  mejor  de toda la  f ies ta .  ¿Qué 
enseñanza podemos obtener  del  mister io  de las  bodas 
de Caná para  la  Jornada Mundial  del  Enfermo?

El  banquete  de bodas de Caná es  una imagen de la  
Iglesia:  en el  centro es tá  Jesús miser icordioso que 

SUBAMOS A LA BARCA, MAR ADENTRO
El inventor del lápiz, antes de meterlo en la caja y enviarlo al mundo le 

dijo: "Cinco cosas debes saber y recordar siempre si quieres ser el mejor lápiz 
del mundo".

Podrás hacer grandes cosas, pero sólo si permites que alguien te use.
Experimentarás dolor cuando te saquen punta, pero es necesario si 

quieres ser el mejor lápiz del mundo.
Corregirás todas las faltas que cometieres.
Tu parte más importante está siempre dentro de ti.
Dejarás tu huella sobre toda superficie sobre la que seas usado. 
Y a pesar de todo, sigue escribiendo.
El lápiz lo entendió y prometió recordarlo 

siempre y después entró en la caja con este 
propósito en su corazón.

Ahora ponte tú en el lugar del lápiz.
Puedes hacer grandes cosas, pero sólo si 

dejas que Dios y los demás te usen y, a veces, 
abusen.

Sentirás dolor cuando los problemas de la 
vida y las dificultades de todo tipo te saquen 
punta. Es necesario para crecer y fortalecerte.

Corrige todos los errores que cometas.
Tu parte más importante está dentro de ti.
Deja una huella hermosa por donde escribas y pases.
Después de ser rechazado por sus compatriotas de Nazaret, Jesús 

comienza la aventura de coleccionar lápices, hombres sencillos, pecadores, y 
dispuestos a dejarse afilar, usar y dejar impresa la huella de Jesús en el mundo.

 Pedro, Santiago y Juan son los primeros lápices de esta colección de 
Jesús. Si Jesús, el hijo de Dios, lo puede todo ¿para qué necesita 
colaboradores? ¿para qué necesita hombres rudos y pecadores?

Si Jesús con su muerte y resurrección lo redime todo, salva a todos, 
¿para qué nos necesita a nosotros? Ésta es también nuestra historia, Dios para 
nosotros, Dios con nosotros.

En esta barca de Pedro que, a veces no pesca nada, y otras muchas se 
hunde, todos somos llamados a echar las redes para hacer la pesca milagrosa 
de Jesús. Hoy, los protagonistas somos nosotros. Hoy, la pesca del día somos 
nosotros. Hoy, la barca a la que sube el Señor es la barca de nuestra parroquia. 
Y nos invita a echar las redes.  Hemos trabajado mucho pero para nosotros, no 
para Él. Hemos trabajado mucho desde la fuerza de la carne, no desde el poder 
del Espíritu. Hemos trabajado mucho desde nuestra sabiduría, no desde la 
sabiduría de Dios… y hemos pescado poco.

Nosotros somos la nueva colección de lápices de Jesús. Él cuenta 
contigo, con todos. Así como el lápiz deja huella, deja una obra maestra en 
manos de un buen dibujante, así también nosotros seremos eficaces en la 
medida en que Jesús nos afile y nos use con su poder.

La historia de Isaías, de Pablo y de Pedro son fantásticas y podríamos 
hablar de ellas durante horas. Ellos respondieron a Dios y fueron lápices 
eficaces en sus manos, dieron gloria a Dios y son parte de esta historia de 
salvación de Dios con nosotros.

Pero aquí, aunque parezca exagerado, no venimos a hablar de ellos, 
venimos a hablar de nosotros. ¿Por qué? Porque el mismo Jesús que llamó a 
Pedro, Santiago y Juan, nos llama a todos nosotros.

Jesús está hoy en la barca de San Ignacio, no tiene otra, y nos ve 
cansados y con las redes vacías y nos invita a echarlas otra vez. Y nos da una 
red nueva: la palabra, la oración, la valentía, y nos invita a seguir invitando a 
los hombres.

Estaba yo bendiciendo una casa en el campo y había muchos mosquitos. 
Uno de los niños le dijo a su mamá: ¿crees que puedo pedirle a Dios que se 



PALABRAS DEL PÁRROCO.  
El lunes, 8 de febrero, tendremos la Confirmación de nuestros 
jóvenes, mayormente de los 3er y 4to años de colegio.

 Quisiera felicitarlos e invitarles a que se integren en nuestra 
comunidad parroquial. Ya hemos hecho unos esfuerzos para 
incluir más a nuestros jóvenes en la vida de la Parroquia.

La misa de las 7:00 pm los domingos ya cuenta con un grupo 
de jóvenes que ayuda una vez al mes con la música, las lecturas y 
el servicio como ujieres. Tenemos un grupo de jóvenes y un grupo 
de jóvenes adultos. El grupo de jóvenes adultos, “Renovación”, 
se reune mensualmente, y el miércoles de la semana pasada 
auspiciaron la actividad, “Fe a las Rocas”, el primer encuentro de 
jóvenes adultos al nivel arquidiocesano para dialogar sobre la fe.

 Además, tenemos a cuatro jóvenes de colegio preparándose 
para servir como Ministros Extraordinarios de la Comunión.

 Todos estos esfuerzos han producido mucho fruto, pero hay 
mucho más que hacer. Por el momento, les pido que recen por los 
jóvenes que se van a confirmar y también por los jóvenes que ya 
están involucrándose en la vida de la comunidad.  

                                                                    P. Larry, SJ

ANUNCIOS 

El 10 de febrero

10 semanas 
consecutivas

 
 de Ejercicios Espirituales/ Iniciación

Todos los miércoles a las 10:00am, durante 
, Acompaña Rebecca Valines.

comenzará una tanda

realiza la señal; a su alrededor están los discípulos, las 
primicias de la nueva comunidad; y cerca de Jesús y de sus 
discípulos está María, Madre previsora y orante. María 
participa en el gozo de la gente común y contribuye a 
aumentarlo; intercede ante su Hijo por el bien de los esposos y 
de todos los invitados. Y Jesús no rechazó la petición de su 
Madre. Cuánta esperanza nos da este acontecimiento. Tenemos 
una Madre con ojos vigilantes y compasivos, como los de su 
Hijo; con un corazón maternal lleno de misericordia, como Él; 
con unas manos que quieren ayudar, como las manos de Jesús, 
que partían el pan para los hambrientos, que tocaban a los 
enfermos y los sanaba. Esto nos llena de confianza y nos abre a 
la gracia y a la misericordia de Cristo. La intercesión de María 
nos permite experimentar la consolación por la que el apóstol 
Pablo bendice a Dios: «¡Bendito sea el Dios y Padre de nuestro 
Señor Jesucristo, Padre de las misericordias y Dios de todo 
consuelo, que nos consuela en cualquier tribulación nuestra 
hasta el punto de poder consolar nosotros a los demás en 
cualquier lucha, mediante el consuelo con que nosotros 
mismos somos consolados por  Dios!  Porque lo  mismo que 
abundan en nosotros  los  sufr imientos  de Cris to ,  abunda 
también nuestro consuelo gracias  a  Cris to» (2 Co 1,3-
5) .  María  es  la  Madre «consolada» que consuela  a  sus  
hi jos .

lleve los mosquitos o que vuelen más alto y dejen de picarnos a los 
niños?

Me parece una buena idea, le dijo la mamá, pídeselo. Al cabo de un rato 
volvió el niño y le dijo y ¿cuál es el número de teléfono de Dios? No lo 
encuentro en la guía.

Dios no está en la guía pero sí está el número de teléfono de los hombres. 
Por eso Dios llamó y sigue llamándonos a todos.

Lo nuestro no es llamar a Dios. Lo nuestro es responder a Dios. 
Responder es dejar las viejas redes y seguir a Jesús.

Eres apóstol, enviado por Dios.
Eres testigo, expresa y vive la alegría de ser hijo.
Eres profeta, habla de tu fe.
Eres mensajero, ayuda a entender.
Eres discípulo, llama como llamó Jesús. 
Coge papel y lápiz y haz recuento de las llamadas de Dios y también de 

EL GRUPO DE JÓVENES  “ ”
RICA

A FUEGO
EL GRUPO “ ” SE REÚNEN HOY A LAS 5:00 pm

 y

MISA DE LOS  ENFERMOS

El día 11 de febrero, a las
 Día Internacional de los Enfermos 

Sacramental con imposición del Aceite de la Alegría
 10:am

Auspiciada por la Pastoral de la Salud.

LOS PROCLAMADORES DE LA PALABRA, GRUPO “B”
Se reunirán el Sábado 13 de febrero a las 9:00 am

MIÉRCOLES DE CENIZA
Habrá las misas en los horarios normales,  pero se añadirán:

Misa en Inglés
   Misa  en Jardines

 a las 7:00pm
 a las 7:00pm

Con María Bajo Las Estrellas Vigilia de Oración y Alabanza

El día 12 de febrero a las 7:00 pm 
En el Santuario de Ntra. Sra. de la Providencia 

“ María, Madre de la Misericordia”

El día 8 recibiremos a 
Mons. Roberto Gonzáles OFM.

para CELEBRAR LAS CONFIRMACIONES
¡Mantengámosles en nuestras oraciones!
LOS JOVENES CONFIRMANDOS DEBERÁN 
ESTAR EN LA PARROQUIA A LAS 6:30 PM. 

Favor de ser muy puntuales

Un grupo de estudiantes de 9° grado

 del Colegio San Ignacio estarán vendiendo 

diferentes artículos para recaudar fondos para la 

Por favor cooperen con tan meritoria causa.

SOCIEDAD AMERICANA CONTRA EL CÁNCER

 EN PUERTO RICO 

Durante las misas dominicales de Cuaresma, se 
recogerán artículos de primera necesidad a beneficio 

del Instituto Psicopedagógico de Puerto Rico
Información sobre los artículos, ver el listado en el tablón de anuncicios

Mons. Roberto González, OFM
durante  la Ceremonia de la Confirmación de nuestros jóvenes

ha decidido Instalar  al P. Lawrence P. Searles, SJ.
como Párroco de nuestra parroquia de San Ignacio.

ESTUDIO BÍBLICO DE CUARESMA
Comenzando el lunes 

en la Casa Parroquial
15 de febrero de 7:00 a 8:00pm 

Se ha comenzado un proyecto de Reciclaje auspiciado
 por los jóvenes de la comunidad.  

Consistiendo en 
Ellos cuentan con su cooperación. ¡GRACIAS!

PAPEL y TAPAS PLÁSTICAS

ANUNCIAMOS LA MISIÓN CUARESMAL ARQUIDIOCESANA
del 7 al 12 de marzo.  Para más información referirse al 

tablón de anuncios de la Parroquia.



ROBERT BOADA, M.D.
O f t a l m ó l o g o  -  E s p e c i a l i s t a  e n  R e t i n a

R e t i n o p a t í a  D i a b é t i c a  
E n f e r m e d a d e s  y  C i r u g í a  d e  l a  R e t i n a
Tel. 787.251.5280

Bayamón Medical Plaza, oficina 810

CARLOS
ENDOCRINÓLOGO PEDIÁTRICO

 A.LEYVA, M.D.

 Torre San Francisco, Suite 209
 Calle De Diego # 369
 Río Piedras , P.R. 00923

Tel. 787.767.2929
Email: 
diabetesencontrol@hotmail.com

Centro de Diabetes y 
Endocrinología
Pediatrica de Puerto Rico

Dra. Celimar Busquets Vaello

Urb.Crown Hills, 122 Esq. Calle Zambese

Especialista en Ortodoncia

y Ave. Paraná, San Juan, PR 00926

787.767.6115

   Frente al Señorial Plaza

Aceptamos Planes Médicos 

Ortodoncia Niños y Adultos
Ortopedia Dentofacial
Braces Convencionales  

Braces de Cerámica o Estéticos

Diseños para cada habitación 

CALIFORNIA CLOSETS
787.780.0640

CaliforniaClosets.com/puerto-rico

 R

NOEL  J. TORRES COLÓN

Práctica Estatal y Federal
Administrativo - Notaríal - Familia - Civil - Penal

Consulta mediante cita previa
Visitas al hogar de ser necesario

Tel. (787) 504-0851         E.mail: noeljt1@gmail.com

Abogado y Notario
Dr. Jaime J. Escalona

Cirujano Podiatra

Medicina y Cirugía del Pie

Ave. San Claudio 359, Cupey Professional Mall #200, San Juan, PR 00926

Tel. (787) 764-8798 . (787) 763-2696

Residencia y Daycare
Hostal de Amigos

Entretenemiento  para Seniors
Lunes a Viernes 8AM - 6PM

787-748-1426   939-644-4033
Donde los Años no Pasan

Frances M. Hernández-Ocasio, M.D.
Dermatología Médica y Estética
Centro Internacional de Mercadeo

Torre I Suit 107 C, Guaynabo PR 00968

Tels. (787) 998-6730 (787) 705-8887

SEIN MEDICAL PLAZA
126 AVE. DE DIEGO, REPARTO METROPOLITANO, RÍO PIEDRAS PUERTO RICO

Alquiler espacios para oficinas
(787) 753-4631  763-4171  398-5708

Seín Medical Plaza, 126 De Diego Ave, Repto. Metropolitano

IMAGING
SAN FRANCISCO 

L-V: 7AM a 5PM    S: 7AM a 12PM

DR ROBERTO J. SEÍN Radiólogo
 
 

DR.RAFAEL M. RIVERA Radiólogo
DRA CARMEN J. NEGRÓN Radióloga

 DR. ROGELIO MUÑOZ Radiólogo Músculoesqueletal

 751-1487 758-0850 774-7100 fax   
      CT - MRI 1.5T - RAYOS X- MAMOGRAFÍA DIGITAL

SONOGRAFÍA MÚSCULOESQUELETAL
   SONOGRAFÍA GENERAL - DENSITOMETRÍA ÓSEA

 Cardiología Nuclear       Tecnología Hibrida SPECT-CT
 Tiroides,  Paratiroides,  HIDA,  Galio,  Renal y  Bone Scans

Tratamiento con Yodo Radioactivo 
para Hipertiroidismo y cancer de Tiroides

  .RICARDO J. SEIN NÁJERA, M.D

    MEDICINA NUCLEAR

  787 622-7333 Fax 622-7332

 Laboratorio Clínico San FranciscoLaboratorio Clínico San Francisco
Servicios a Domicilio y  EmpresasServicios a Domicilio y  Empresas

 787-793-3686 y 793-3687

San Francisco
 Rheumatology & Arthritis Center

Dra. Carmen Yolanda Pagán
Tel. 787-522-0246 y 674-5919

Ingrid M. Negrón Valentín, M.D.
Board Certified Orthopedic Surgeon
FABOS; FAAOS

Subespecialista en Cirugía Reconstructiva
y minimamente invasiva(787)721-8994

(787)721-0021
(787)721-8995

healthyjointsforever@yahoo.com

Ashford Medical Center Suite 110
Calle Washington # 29

San Juan, Puerto Rico 00907-1503

DR. EDGAR  A. BELARDO MARRERO, DDS
Cirugía Oral y Maxilofacial

Plaza Real Shopping Center
Suite 308, Guaynabo

Tel. 787-641-0273

Misas semanales,
 ASI

     

Juan A. Nevárez Marrero, M.D.
Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma

Enfermedades y cirugía de los ojos

Tel. (787)751-2395/ 751-2493

Calle Paraná 1699 urb. Río Piedras Height

Misas semanales,
 ASI

     

Juan A. Nevárez Marrero, M.D.
Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma

Enfermedades y cirugía de los ojos

Tel. (787)751-2395/ 751-2493

Calle Paraná 1699 Urb. Río Piedras Heights
Río Piedras,  PR 00926


